



Communiqué de presse

Pour une social-démocratie affirmée à l'Assemblée nationale

J'ai exprimé ma perplexité à la nomination de Michel Barnier, membre des Républicains, parti politique qui a refusé le front républicain et qui compte très peu de Députés, ce qui réduit sa légitimité. J'ai dit mon désaccord suite à la nomination de plusieurs ministres de la droite dure, aux positions réactionnaires, notamment sur les questions sociétales.

La déclaration de politique générale du Premier ministre, devait clarifier les priorités. **Or, cette feuille de route lisse et sans surprise m'interroge, puisqu'elle laisse chacun libre d'y interpréter ce qu'il souhaite.** Je partage la nécessité de réaliser des économies et je salue la rupture du tabou sur une contribution des plus aisés à l'effort collectif s'agissant des finances publiques. Reste à voir quelles mesures concrètes sont envisagées sur ces deux volets... Quelles politiques publiques vont être touchées par ces économies ? Ces questions sur la ligne politique poursuivie sont d'autant plus importantes que le gouvernement est composé d'individualités susceptibles de défendre des priorités éloignées, voire très éloignées, de ma vision de l'action à conduire.

L'emprise du Rassemblement National sur ce gouvernement, illustrée notamment par le recadrage du Ministre de l'Economie, Antoine Armand, évoquant l'arc républicain, est pour moi inacceptable. D'autant plus que le Ministre de l'Intérieur relaie, quant à lui, ouvertement des propositions d'extrême droite. Deux poids, deux mesures, alors que j'ai toujours combattu ces positions des droites extrêmes.

Dans l'état actuel des choses, en tant que femme de centre gauche, membre du parti politique En Commun!, je ne peux soutenir ce gouvernement. Animée de l'esprit de compromis et de coalition, j'étudierai donc mesure par mesure, texte par texte, les propositions du gouvernement et je voterai en conscience et avec responsabilité, au cas par cas.



**Stella
Dupont**

Paris, le 2 octobre 2024

Communiqué de presse

Pour une social-démocratie affirmée à l'Assemblée nationale

Je ne souhaite pas censurer ce gouvernement aujourd'hui, et ce, d'autant plus qu'il n'existe aucune alternative crédible pour prendre le relais et éviter le chaos induit par l'instabilité et par une potentielle succession de gouvernements censurés. Toutefois, si ce gouvernement devait proposer des mesures contraires aux principes et valeurs qui me guident depuis toujours, dans ce cas, je serais amenée à voter sa censure.

Le groupe parlementaire auquel je suis apparentée a fait le choix de s'inscrire dans la majorité gouvernementale, ce qui n'est pas mon choix. De plus, ce groupe maintient une position consistant à refuser toute augmentation des impôts pour les plus aisés, ce qui me semble en décalage avec la demande de justice fiscale exprimée par de nombreux Français. Pour ma part, je porte depuis toujours ce sujet du juste partage des efforts, ce qui m'a notamment conduite à défendre, dès l'été 2022, la taxation des superprofits.

Ainsi, compte tenu de ces désaccords et par cohérence, j'ai décidé de quitter le groupe Ensemble pour la République et de siéger parmi les Députés non-inscrits.

Je vais continuer de **travailler de façon transpartisane**, en essayant de rassembler autour des valeurs en adéquation avec la social-démocratie.

Stella DUPONT
Députée de la 2ème circonscription de Maine-et-Loire
Membre du parti politique En Commun!

Page 2/2